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有關長洲街燈的提問 
 

 
  李桂珍議員通知本會，在本年 8 月 23 日舉行的離島區議會

會議上，她將會提出以下問題︰ 
 

“   由於受長洲的居住環境及鄉郊特色所影響，島上

街燈常常被大樹遮擋而減低照明亮度，變相浪費電

力，現建議署方因應島上的特殊環境，增設較低的街

燈或輔助燈，以增加亮度。 
 
   本人要求路政署委派代表出席會議，回應以上提

問。 ＂ 
 
 
 
 
 
 
離島區議會秘書處 
檔號： IDC 2/1/06 Pt.10 
  IS 105/7/03 
 
日期：2010 年 7 月 29 日   

IS_2010_087_TC.pdf 


